

Ohrakupunktur

Durch die Nadelung korrespondierender Ohrpunkte (Reflexpunkte) ist eine ungestörte Energiezirkulation und somit die Gesundung von Organen, Extremitäten und Gelenken erreichbar.

Humoraltherapie

... umfasst verschiedene Ausleitungsverfahren (Baunscheidtieren, Schröpfen, Säure-Basen-Haushalt, ...), die der Regulation der Körpersäfte (Blut, Lymphe, Verdauungssäfte, ...) dient. Hiermit werden u.a. Verspannungen gelöst, Schlacken abgebaut, sowie die Durchblutung und damit Versorgung von Gelenken, ... gesteigert.

Geschenk – Idee



Mittelweg 9 • 22941 Bargtheide

Tel. 04532 - 2780209

www.Naturheilpraxis-Vermeulen.de

Termine nach Vereinbarung

Naturheilpraxis Beatrice Vermeulen

Heilpraktikerin



Dynamische Wirbelsäulen- und Gelenk-Therapie nach Dorn, Breuß, Popp

Ob durch vieles Tragen, Büro- oder Gartenarbeit – Rückenschmerzen kennt fast jeder !

Haben Sie auch das Gefühl, „schief“ zu sein? Etwas ist eingeklemmt? Die Kopfbeweglichkeit ist eingeschränkt? Der Ischias-Nerv kommt nicht zur Ruhe? Die Schuheinlagen bringen nichts? Durch Sport im Fitnessstudio werden meine Beschwerden nicht wirklich besser?

Die meisten Rückenprobleme basieren auf Wirbelblockaden und damit verbundenen Verspannungen sowie auf funktionell bedingten Beinlängendifferenzen mit Beckenschiefstand. Bleiben diese unerkannt und oder unbehandelt, dann können sich aus anfänglich „harmlosen“ Rückenbeschwerden nach einiger Zeit der Fehlbelastung degenerative Veränderungen wie z.B. Bandscheibenleiden, Skoliose oder Arthrose (Wirbelsäule, Hüfte, Knie) entwickeln – das ist keine Seltenheit!



Die Methode „Dynamische Wirbelsäulen- und Gelenktherapie nach Dorn, Breuß, Popp“ kann Wirbelblockaden und Beinlängendifferenzen aufzeigen und wirkungsvoll behandeln.

Dabei werden die Wirbel nicht, wie bei der klassischen Chiropraktik, ruckartig eingerenkt (was die Wirbelgelenke verletzen und damit zu z.B. Gleitwirbeln oder frühzeitiger Wirbel-Arthrose führen kann) sondern es wird nur über die mit den Wirbeln verbundene Muskulatur gearbeitet, was diese Methode sehr sanft, effektiv und absolut risikolos macht und sich jederzeit wiederholen lässt.



Das vor jeder Wirbel-Korrektur ein Ausgleich der Beinlängendifferenz mit Beckenschiefstand (oft vorhanden) erfolgen sollte, findet sowohl bei Orthopäden als auch Chiropraktikern häufig keine Beachtung – leider! Dabei stellt dies das Fundament einer jeden Erfolg versprechenden Wirbelkorrektur dar.

Neben **Wirbelsäulen- und Beinlängenchecks** sowie **Einzelbehandlungen** biete ich **Kurse** an, in denen Sie Selbsthilfeübungen dieser Methode erlernen können und damit aus der Hilflosigkeit zur risikolosen und effektiven Hilfe gelangen.

Dabei steht die unmittelbare Verknüpfung von Theorie und Praxis in kleinen Gruppen im Vordergrund, sodass Sie sofort selbständig arbeiten können.

Pflanzenheilkunde

Pflanzen sind sehr wertvoll und vielseitig bei der Behandlung von Alltagsbeschwerden, akuten und chronischen Erkrankungen einsetzbar: z.B. als Tee, Tinktur, Extrakt, Umschlag, Inhalation, Bäder, usw.

Bachblüten

Die Blüten-Essenzen besitzen die Fähigkeit, negative Gemütszustände (Angst, Haß, ...) in positive (Mut, Stärke, ...) umzuwandeln und hierüber Persönlichkeit und Seele wieder miteinander in Einklang zu bringen.